

# PERLAS DE SABIDURÍA SAI

## Parte 39-C

### EL OMNISCIENTE BABA

#### 21 de diciembre de 2022

#### Om Sri Sai Ram

#### Prasanthi Sandesh

Om Sri Sai Ram

Prasanthi Sandesh, Perlas de Sabiduría Sai te da la bienvenida.

Swami dice: "¡He tomado nacimiento por Mi propia voluntad! ¡Yo elegí a Mi madre! ¡Yo mismo proclamé Mi Avatar! Tomé un nombre y una forma y vine aquí desde lo no manifestado para que el ser humano alcanzara la Divinidad!".

El actual Avatar de Bhagavân Baba es el omnipresente, que abarca todo este universo. ¡Sí! Ha tomado forma humana sólo para redimir a la humanidad. La experiencia de innumerables devotos es que, sea cual fuere el nombre y la forma de Dios a la que recen, sus oraciones llegan a Bhagavân.

He aquí dos ejemplos del poder Divino invisible de Sai. Uno es del Avatar de Shirdi y el otro del Avatar de Parthi. Un estudiante llamado Vamanbhai Patel fue a Shirdi para el darshan de Sainath. En cierta ocasión, estaba sentado en los escalones de Dwarkamai. Sainath le envió un caramelo de azúcar a través de alguien. Momentos después de comérselo, recibió una carta de Mumbai escrita por su padre.

El padre le informaba de que había aprobado el examen de la SSC. Estaba muy contento y pensó en ofrecer algunos dulces a Sainath. Así que, por la noche, fue a ver a un tabernero, cogió unos cuantos laddus, los metió en una caja y se los llevó a Sainath. Al verlo, Sainath exclamó: "¡Oh! ¡Has venido aquí con laddus! Pero por el camino no te has preocupado por nadie, ¡y ahora has venido aquí con una caja!".

Al principio Vamanbhai no entendió el significado de esta afirmación. Pero más tarde recordó que mientras venía hacia Sainath, un perro hambriento le había estado siguiendo. Sin embargo, Vamanbhai no le dio un laddu y más tarde ofreció la caja a Baba. ¿Cómo podía aprobar esto el Omnipresente Sai, quien tanto se preocupa por el bienestar de todos?".

La otra historia es de la aldea de Shetfale en el distrito de Sangli. Allí vive una señora llamada Kamal Dixit, de normal clase media. Ella recibe el darshan de Bhagavan Sri Sathya Sai Baba diariamente en su casa a medianoche. A veces toca la flauta, a veces imparte instrucciones y a veces enseña bhajans. Esto ha sucedido, constantemente, durante muchos años.

Una vez estuvo despierta toda la noche pero Swami no vino. La señora Dixit estaba muy abatida. La noche siguiente, cuando Él vino, ella le preguntó la razón por la que no había venido la noche anterior.

Swami dijo: "Por supuesto, que he venido anoche, incluso comí el Naivedya - ¡la ofrenda!".

Kamal Dixit se sorprendió. Swami respondió: "Anoche, mientras me esperabas, un abejorro entró en casa. Tocó el té de la taza y se fue volando. ¿Quién era? Era Yo mismo".

Más tarde, por coincidencia, la Sra. Sarala Joshi de Pune oyó hablar de la Sra. Kamala Dixit. La Sra. Joshi visitó personalmente la aldea de Shetfale y pasó ocho días y ocho noches con la Sra. Dixit.

De hecho, para una persona como Saralati, que estaba acostumbrada a las comodidades de la vida en la ciudad, era una verdadera penitencia pasar ocho días en una aldea, donde el suministro eléctrico era errático; ¡e incluso, no había ventilador!

Sin embargo, debido a su intensa devoción a Swami, permaneció allí muy feliz y publicó la historia de la vida de la Sra. Kamal Dixit de la aldea de Shetfale en un libro en hindi titulado 'Sai Charan Kamal'. Debido a esto, devotos de todas partes llegaron a conocer este fenómeno notable. Saralati, Sarala Tai ha publicado varios libros sobre Swami en hindi. Gracias a su contribución, muchas personas de Uttar Pradesh y Madhya Pradesh conocieron la vida de Swami, Sus leelas y Su misión.

De esta manera, ella cumplió con su adoración a través de la literatura. Sí. Esta es la misma Sarala Tai a quien Swami prometió: "Quien recite regularmente Mi Ashtothari, los ocho nombres o los 108 nombres - Ashtothara tres veces al día, como especifica el sanathana-dharma - mañana, tarde y noche sin falta durante un año, ¡yo cumplo con todas sus tareas! Eso es lo que dijo Bhagavân.

En el 21º sloka del 16º capítulo del Bhagavad Gita, el Señor ha declarado: "Estas tres puertas del infierno son destructivas del Sí mismo: la lujuria, la ira y la codicia. Por lo tanto, uno debe abandonar estas tres".

De hecho, los Shadripus, o las seis cualidades negativas de la naturaleza humana suponen obstáculos en el camino de la realización de Dios. Mientras existan estos obstáculos, ¡Dios no acepta a esa persona como devoto! ¿Cómo va a morar Dios en un corazón que está lleno de Shadripus? ¡Shad significa seis, Ripus significa enemigos!

Sólo cuando desechamos las cualidades negativas como la ira, la lujuria, el deseo, la avaricia - nuestra mente alcanzará la paz. ¡Perderemos la conciencia del cuerpo, nuestro corazón se purificará y entonces Dios tomará Su asiento en nuestros corazones!

Hay dos incidentes que narran cómo Swami destruye rasgos negativos como la ira, etc. en Sus devotos. El primer incidente es de la infancia de Swami. Un día un profesor en clase se dio cuenta de que todos los estudiantes estaban tomando notas excepto Sathya Narayana. Entonces se enfadó y dijo: "¡Quien no esté escribiendo que se levante!". Sathya, el actual Baba, se levantó.

El maestro le preguntó: "¿Por qué no escribes?". El inocente Sathya Narayana - Sathyam Baba, "¡Sé todo lo que estás enseñando! Entonces, ¿dónde está la necesidad de escribir notas?".

El ego del maestro se sintió herido. Penalizó a Sathya pidiéndole que se levantara del banco. Sathya obedeció al profesor, pero cuando terminó la clase, el profesor se quedó pegado a su silla y no pudo levantarse. Cuando otro profesor vino para dar la siguiente clase, comprendió que esto había sucedido debido al castigo injustificado impuesto a Sathya. Así que, se le pidió al profesor que retirara el castigo. En cuanto lo hizo, pudo levantarse de la silla. Su ira y su ego fueron destruidos, y a partir de entonces, se convirtió en un ardiente devoto de Swami.

El segundo incidente fue en Mumbai. Swami prometió a un devoto que durante Su próxima visita a Mumbai, iría a la casa del devoto y supervisaría el Círculo de Estudios que se celebraba allí. Pero cuando Swami llegó a Mumbai, no hubo ninguna indicación de Su parte acerca de la visita. Así que el devoto le preguntó a Swami al respecto.

Sai dijo: "Si voy allí, todo se verá perturbado en esa zona, porque el camino es estrecho y está lleno de tiendas a ambos lados, y si voy, se reunirá una gran multitud y esto les causará inconvenientes a todos ustedes".

Al oír esto, la hija del devoto se sintió extremadamente decepcionada y luego se enfadó también.

Al momento siguiente, Swami dijo: "¡Parece que la hija está muy enfadada!". Se volvió hacia ella y le dijo: "¡Iré! Pero, ¿quieres Mi presencia durante dos horas o prefieres tenerme allí para siempre?".

En el momento en que ella escuchó esto, ¡su enojo se desvaneció y su devoción se volvió a despertar! ¿Quién rechazaría el regalo de la presencia de Swami para siempre? Swami cumplió Su palabra y el devoto experimentó Su Divina presencia en la casa todo el tiempo. ¡Ese es Swami!

Luego, Bhagavan Sri Sathya Sai Baba viste una túnica ocre y un "Pitambara" anaranjado.

Los Sanyasi también visten ropas naranjas, ¡pero aquí hay una diferencia! Los Sanyasis visten ropas naranjas, ropas como signo de renuncia a la vida mundana.

Acerca de Él mismo vistiendo una túnica naranja, Sri Sathya Sai dice: "¡Es sólo para quitar el Kashaya', KASHAYA - sentimiento maligno y amargura de las mentes de la gente, es por lo que Yo uso este 'Kaashaaya', la túnica ocre!"

Cuando Swami era niño, Su abuelo, Sri Kondama, visitaba el distrito y conseguía multicolores prendas de vestir para todos sus nietos. A su regreso, todos los niños se apresuraban a elegir sus colores favoritos, pero el pequeño Sathya prefería ser el último en elegir. Le gustaba más la felicidad de sus hermanos.

En 1940, tras la declaración de Su Avataridad, Swami comenzó a vestir una túnica blanca hasta 1946. Cuando la familia Kuppam vino a Puttaparthi para las celebraciones de Navaratri en 1946, la Sra. Radhamma consiguió túnicas de seda de colores para Swami. Swami aceptó su amorosa ofrenda y vistió túnicas de diferentes colores para el festival de Navaratri. Desde entonces, comenzó a usar la túnica ocre.

En aquellos días, la multitud que venía a ver a Swami era escasa y Swami solía decir a los devotos: "Hoy podéis encontrarme, hablar conmigo fácilmente, pero llegará un día en que me veréis desde muy lejos, sólo como un punto naranja". También mencionó esto en la carta a Su hermano, Sri. Seshama Raju en mayo de 1947.

He aquí un incidente de los viejos tiempos que es muy esclarecedor. Una vez, una dama que se llamaba a sí misma devota, pensó que debía hacer confeccionar una túnica naranja para Swami. Sólo para cumplir su deseo, Swami le pidió que le consiguiera una túnica. Se apresuró a coserla y se la ofreció a Swami. Pero para entonces, su actitud había cambiado. El ego reemplazó al estado de alegría: "¡Swami me pidió que le consiguiera una túnica! Él se la pondrá!". Este pensamiento egoísta seguía apareciendo en su mente. En ese estado de ánimo, recorrió Puttaparthi y empezó a contárselo a todo el mundo.

A su regreso al Mandir, fue testigo de una escena sorprendente. La túnica que había ofrecido estaba hecha jirones y había sido colgada por todas partes. Como había empezado a hablar a los demás con una actitud egoísta, Swami había pedido unas tijeras para cortar la túnica en festones y ponerla por todas partes. La dama comprendió su error y también se dio cuenta de que Swami le había pedido la túnica sólo para cumplir su deseo. Cayó a Sus pies y le pidió perdón.

Hay una dulce historia con referencia a la Madre Eswaramma. Una vez Swami estaba en Dharmakshetra, Mumbai, e iba a partir hacia Pandharpur. La Madre Eswaramma y algunos devotos estaban con Él. Swami preguntó a la Madre Eswaramma: "¿Por qué no vais todos a hacer turismo a Mumbai?".

Ella, juguetonamente enfadada, exclamó: "Para eso hace falta dinero, ¿no? Si nos das algo de dinero, podremos ir".

Swami dobló las costuras del revés de la túnica y mostrándole que la túnica no tenía bolsillos, dijo:

"¿Esto tiene bolsillos? ¿De dónde puedo sacar el dinero?". Al oír el diálogo entre la madre y el hijo, ¡todos estallaron en carcajadas!

Bhagavan Sri Sathya Sai Baba es Dios encarnado y en Él están presentes las siete cualidades de prosperidad, gloria, conocimiento, desapego, creación, sustento y disolución. Sólo por Su Divina voluntad, Él realiza muchos milagros maravillosos.

Hace años, estaba sentado en las arenas del Chitravathi con algunos devotos. Comenzó a dibujar algo con sus dedos sobre la arena.

Alguien preguntó: "¡Swami! ¿Qué estás dibujando?".

Él sonrió suavemente y dijo: "¡Pronto se construirá un nuevo Mandir! Este es el plano del Mandir. A partir de ahora, no sólo vendrán devotos de la India, sino de todo el mundo. Lakhs de personas vendrán. Puttapparthi se convertirá en un centro de peregrinación muy famoso".

Algunas de las personas que lo oyeron en aquel momento tenían algunas dudas. Pero hoy, cada palabra que Swami dijo se ha convertido en realidad. Swami ha establecido templos de conocimiento, templos de curación y ha proporcionado agua potable a miles de personas a través de los proyectos de agua, ¡todo como parte de Su gloriosa misión!

El Museo Chaitanya Jyothi, Poornachandra y Sai Kulwant Hall, el Estadio Hill View, los ídolos bellamente tallados, el Planetario, la Universidad, ¿no son creaciones maravillosas? Sí, ¡son creaciones realmente maravillosas sin lugar a dudas!

Bhagavân Baba ha curado a muchos devotos de enfermedades graves. Ha hecho renacer a los muertos. Mientras está en un lugar en Su cuerpo físico, viaja a cualquier parte del mundo en Su forma sutil para rescatar a Sus devotos de las calamidades.

Reflexionemos sobre uno de estos maravillosos actos de Swami. Una vez, en el ashram de Brindavan, Swami le dijo a uno de Sus devotos, el Dr. Gadia: "Ayer fui a Kampala, África, para salvar a unos padres de un accidente de coche". Kampala es una ciudad de África y los padres del Dr. Gadia, que residen allí, sufrieron un grave accidente de coche. El coche quedó aplastado sin remedio. Pero ambos sobrevivieron ilesos, ¡ilesos! Esto fue posible sólo gracias a la Gracia de Swami, y mientras sucedía esto, la forma física de Swami estaba en el ashram de Brindavan en Bangalore. Lo que Swami le dijo al Dr. Gadia fue confirmado más tarde por su familia en Kampala.

¡Sai Ram! ¡Nos encontraremos en la próxima sesión! ¡Sai Ram!